

Llegada de médicos permite potenciar equipos y desarrollar nuevas especialidades en Hospital Biprovincial

Durante años, la carencia de especialistas ha representado un problema de difícil solución para las autoridades del Hospital de Quillota. En muchas ocasiones, los facultativos optan por centros urbanos con una mayor concentración de población para desarrollar sus carreras, lo cual ha llevado a que el establecimiento deba externalizar servicios o derivar a sus pacientes hacia otras instituciones de la red y la región.

Hoy, este panorama comienza a cambiar gracias a la llegada de médicos en Período Asistencial Obligatorio (PAO), facultativos que luego de completar su formación en sus respectivas especialidades, regresan al servicio público para pagar sus becas. Además, también se ha visto un aumento en la contratación de especialistas ya formados que han mostrado interés en el crecimiento que representa el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Anuncio Patrocinado

Así lo destacó el Director del hospital, Haroldo Faúndez Romero, quien resaltó que el nuevo Hospital Biprovincial se presenta como un lugar atractivo para los médicos. "Sin dudas, es atractivo para los médicos incorporarse a esta institución, la cual dispone de ventajas comparativas para ellos; este es un Hospital nuevo, de una gran cantidad de metros cuadrados, con mucha casuística, con distintos tipos de patologías y pacientes, con equipamiento de última tecnología. Entonces, es muy atractivo desde ese punto de vista, que se incorporen profesionales de especialidad y de subespecialidades, porque tienen la posibilidad de desarrollarse", explicó el Director.

Desarrollo de Nefrología y Cirugía Vascular

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En las últimas semanas, se ha sumado una nefróloga y un nuevo cirujano vascular al equipo del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, además de dos cirujanos generales. Con esto, se busca subsanar el histórico déficit de nefrólogos tanto para GES como para no GES, así como mejorar la atención en Cirugía Vascular y otras áreas como el tratamiento de pie diabético, arterias y vasos sanguíneos.

El Subdirector Médico del hospital, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, confirmó esta situación: "Hemos logrado la incorporación de un cirujano vascular que se suma al Dr. Zapico, y empieza a configurar un equipo de Cirugía Vascular. Esta ha sido una deuda histórica del Hospital con la población de ambas provincias. Lo mismo ocurre con el desarrollo de la Nefrología, en que hemos conseguido la incorporación de la Dra. Rosa Sequera, nefróloga, quien está iniciando proyectos para atender a toda la población asignada y ofrecerles respuestas".

Es importante destacar que, aunque Nefrología y Cirugía Vascular han sido las áreas más fortalecidas, la llegada de nuevos médicos en los últimos tiempos ha permitido mejorar el área de cirugía general y expandir la Unidad de Pacientes Críticos Adultos. También se espera la llegada en los próximos meses de un especialista en hemato oncología, otro cirujano vascular y un urgenciólogo, con lo cual se completaría la incorporación de médicos en Período Asistencial Obligatorio durante el año 2023. Además, no se descarta la

Llegada de médicos permite potenciar equipos y desarrollar nuevas especialidades en Hospital Biprovincial

contratación de nuevos especialistas.

El Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, Subdirector Médico, resaltó la importancia de contar con equipos de trabajo en Nefrología y Cirugía Vascular, ya que esto impacta positivamente en pacientes y usuarios. "Va en directo beneficio de los pacientes el hacer esta dupla de nefrólogo con cirujano vascular, de modo de optimizar la calidad de vida de los pacientes nefróticas, el poder darles un mejor y oportuno acceso a la diálisis, pero no sólo limitándose a ello; sino que también abierto a otras patologías de salud renal y cirugía vascular. Por lo tanto, es beneficioso y alentador que estos especialistas finalmente estén aquí después de muchos años de búsqueda", destacó el facultativo.

También es necesario considerar que entre las prestaciones que aún faltan por implementar en el proceso gradual de puesta en marcha del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se encuentra la unidad de Diálisis, con 16 sillones. La llegada de médicos especializados en esta área contribuye al desarrollo y preparación para la realización de estos nuevos servicios.



Llegada de médicos permite potenciar equipos y desarrollar nuevas especialidades en Hospital Biprovincial



y tú, ¿qué opinas?